

NEUE VIZEPRÄSIDENTEN NEW VICE-PRESIDENTS

Am 1. Juli 2020 haben eine neue Vizepräsidentin und zwei neue Vizepräsidenten ihr Amt angetreten:

From 1 July 2020 the Max Planck Society has three new Vice-Presidents:



Asifa Akhtar

Asifa Akhtar ist seit 2013 Direktorin und Wissenschaftliches Mitglied am MPI für Immunbiologie und Epigenetik in Freiburg. 1971 in Pakistan geboren, ist die Biologin die erste weibliche **Vizepräsidentin für die Biologisch-Medizinische Sektion**. Während ihrer Amtszeit wird sie für die Institute dieser Sektion zuständig sein und sich auch für Gleichberechtigung einsetzen. Sie übernimmt das Amt von Bill S. Hansson, Direktor am MPI für chemische Ökologie in Jena.

Asifa Akhtar has been Director and Scientific Member at the MPI of Immunobiology and Epigenetics in Freiburg since 2013. Born in 1971 in Pakistan, the biologist is the first female **Vice-President in the Biology and Medicine Section**. She takes over from Bill S. Hansson, Director at the MPI for Chemical Ecology in Jena. During her term of office, she will be in charge of the institutes of this Section and will also advocate for equal rights.

Ulman Lindenberger



Vizepräsident für die Geistes-, Sozial- und Humanwissenschaftliche Sektion wird Ulman Lindenberger, seit 2003 Direktor am Max-Planck-Institut für Bildungsforschung in Berlin. Er folgt auf Angela D. Friederici, Direktorin am MPI für Kognitions- und Neurowissenschaften in Leipzig. Lindenberger wird auch die wissenschaftliche Geschäftsführung der Minerva Stiftung zur Förderung der wissenschaftlichen Zusammenarbeit mit Israel übernehmen.

The **Vice-President of the Human Sciences Section** will be Ulman Lindenberger, Director at the Max Planck Institute for Human Development in Berlin since 2003. He succeeds Angela D. Friederici, Director at the MPI for Human Cognitive and Brain Sciences in Leipzig. Lindenberger will take over the scientific management of the Minerva Stiftung for the Promotion of Scientific Cooperation with Israel.

Klaus Blaum



Klaus Blaum, seit 2007 Direktor am Max-Planck-Institut für Kernphysik in Heidelberg, ist als **Vizepräsident für die Institute der Chemisch-Physikalisch-Technischen Sektion** zuständig. Er übernimmt das Amt von Ferdi Schüth, Direktor am Max-Planck-Institut für Kohlenforschung in Mülheim a. d. Ruhr. Blaum will sich für den Technologietransfer und das Cyber Valley engagieren. Darüber hinaus will er zum Austausch zwischen der Max-Planck-Gesellschaft und der Chinese Academy of Sciences beitragen.

Klaus Blaum, Director at the Max Planck Institute for Nuclear Physics in Heidelberg since 2007, is **Vice-President responsible for the Institutes of the Chemistry, Physics, and Technology Section**. He takes over from Ferdi Schüth, Director at the Max-Planck-Institut für Kohlenforschung in Mülheim a. d. Ruhr. Blaum wants to get involved in technology transfer and the Cyber Valley. In addition, he wants to contribute to the exchange between the Max Planck Society and the Chinese Academy of Sciences.